
Le 23/11/2018 à 15:50

De : iloyola@laposte.net

à Monsieur lePrésident de la commission d’enquête du SAGE Alagnon

Monsieur, 

Habitant du territoire de l'Alagnon, je constate tardivement et par hasard le 
lancement de l'enquête publique ! 
Je m'étonne de l'absence d'information auprès du public, ce qui semble être une 
démarche cavalière afin de faire passer des règlements plus aisément, sans risque.
L'absence de réunions publiques d'information ne permet pas aux habitants d'être 
sensibilisés et informés précisément des enjeux liés au SAGE de l'Alagnon.
Seuls les gens directement concernés et préalablement au courant seront en mesure 
de donner leur avis. Les autres n'auront pas le loisir de s'exprimer sur le sujet. Cela 
n'est pas normal, c'est une mise à l'écart de la majeure partie de la population 
directement concernée. De plus, les documents accessibles sur votre site sont un réel 
manque de respect pour le grand public, personne n'ira lire des documents de 300 
pages dont le contenu n'est accessible qu'à un public averti. 
Dans le cadre d'aménagement foncier type remembrement, des panneaux sont 
placardés en de nombreux endroits, ici, alors que bien plus de gens sont concernés, 
aucune communication réelle.

Je me pose la question sur la légalité d'une telle pratique.

Ceci est digne de la politique macronienne, j'aurai espéré que dans nos pays reculés 
nous n'en soyons pas encore arrivés la lorsque nous restons entre nous.

C'est une honte.


